



振興局だより
だよ！

地域の情報誌

振興局だより「みくも」は、松阪市のホームページにて
フルカラーでご覧いただくことができます！



【2011. 4. 1発行】

「“ほっと”ギャラリー」4月展示作品のご案内

★「河津桜ロード写真展」

4月1日（金）～4月28日（木）8時30分～17時15分

笠松河津桜ロード（笠松町地内）の桜の写真と3月19日（土）に星合町（市道星合五主一号線沿い）で行われた河津桜植樹会の写真を展示します。

河津桜のピンク色のかわいい花をぜひご観賞ください。

※ 都合により、展示内容を変更する場合があります。ご了承ください。

「“ほっと”ギャラリー」開設から1年がたちました。
今年度も、展示作品を募集します！！

「“ほっと”ギャラリー」は、去年3月に開設し一年が経過しました。管内の自然や歴史・文化・イベントなどをテーマに地域の夏祭りの写真、「傘寿」を迎えた三雲在住お二人の「三雲の歴史を詠む」短歌展、「がんばる三雲中学生」写真展、南北幼稚園の貼り絵作品展、三雲の街道写真展など、幼児から高齢者までの幅広い作品を展示してきました。

今年度も年間を通じ市民の皆さんから作品を展示していきますので、写真や絵画などの展示を希望されるかたは、三雲振興局地域振興課までご連絡ください。

【問合せ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】



東日本大震災 被災者への支援にご協力ください！

3月11日に発生しました東北地方太平洋沖地震で被災された皆様及び
ご家族、ご親族の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

三雲地域振興局

3月11日に発生した東日本大震災による被災者への救援活動として義援金を募っています。市役所、各地域振興局、各公民館などに「義援金箱」を設置し、日本赤十字社を通じて被災地に送ります。皆さんの温かいご支援をお願いいたします。

【問合せ 三雲振興局 地域住民課 電話56-7910】

新しい発見に出会いましょう！

『散策マップ発行記念ウォーキング』参加者募集

「ぶらり、三雲の見どころマップー新しい発見に出会いましょうー」の発行を記念し、2回にわたり三雲地域内を歩く計画をしました。この機会に、三雲地域の魅力を再発見して下さい。皆様の参加をお待ち致しております。

①主 催 三雲地区散策マップ作成委員会

②と き 4月24日（日）9時～11時30分

※小雨決行、荒天時は5月1日（日）に延期

③地 域 小野江地内、鶴地内

④参 加 者 約4km程度をウォーキングできる成人の方

⑤集合場所 武四郎記念館（小野江コミュニティーセンター）へ8時50分までに集合

⑥参 加 料 100円（保険代含む）

⑦申込・締切 4月18日（月）までに三雲振興局地域振興課まで直接又は電話で
申し込んで下さい

⑧その他の ケガ等につきましては、応急手当は行いますがその他の責任は負えません。

※ 第2回ウォーキングは、5月29日（日）に天白地内、米ノ庄地内を対象として開催を
予定しています。詳しくは、5月号の振興局だよりでお知らせします。

【問合せ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】

4月10日（日）は三重県知事選挙・三重県議会議員選挙の投票日です

選挙期日に投票に行けない方は、三雲振興局等で期日前投票ができます。

その際、三重県知事選挙と三重県議会議員選挙では期日前投票のできる期間が異なりますので、ご注意ください。

三雲・嬉野・飯南・飯高（一部を除く）管内の期日前投票の期間

4月2日（土）～4月9日（土） 8時30分～20時

※ 3月25日（金）～4月1日（金）は、松阪市役所5階会議室で、三重県知事選挙
のみ期日前投票をしていただくことができますが、三重県議会議員選挙の投票はできま
せん。ご注意いただきますよう、お願ひいたします。



「一票に 思いをのせて 投票へ」
私たちの代表を決める大切な選挙です。ぜひ、投票に出かけましょう。

【問合せ 松阪市選挙管理委員会 電話53-4411】

元気はつらつチェックシートをお送りします

松阪市では、市民のみなさまがいつまでも住みなれた地域で、健康で元気に生活していく
だけるよう「介護予防事業」に取り組んでいます。

運動機能や生活機能に関する質問に答えることで、心身の状態がチェックできる「元気は
つらつチェックシート」を4月中旬頃に65歳以上の対象者全員にお送りします（要支援・
介護認定をお持ちの方は除きます）。

* チェックシートは生活の様子をお聞きする内容で、質問は全部で36問あります。

記入後は同封の返信用封筒に入れ4月25日（月）までに投函してください。

* チェックの結果により、生活機能低下が疑われる方には必要な介護予防事業をお勧め
させていただきます。

【問合せ 介護高齢課 電話 53-4099】

子育て支援センターをご利用ください！

松阪市子育て支援センター「げんきっこ」は三雲南幼稚園内にあり、松阪市在住で主に保育園や幼稚園に就園していないお子さんとその保護者が利用していただく施設です。子育ての悩みや不安を持っている方、これから子育てされる方も、気軽にご利用ください！電話相談も行っています。（プライバシーは厳守します）

★ 開館日時 水曜日～日曜日・祝日 9時～16時

【問合せ 子育て支援センター げんきっこ 電話56-7974】



自然公園化への取り組み 河津桜植樹会を開催！

3月19日（土）に、星合町の市道沿いで、「河津桜植樹会」が開催されました。

これは、星合と笠松の環境保全協議会、五主楽農会、そして星合・笠松・五主の各自治会を中心となり、(株)NTN三雲製作所の協賛を得て開催したもので、約80人が参加しました。

当日は(株)NTN三雲製作所から提供を受けた河津桜55本と、カンナ、芝桜を地域の子どもたちやNTN三雲製作所の従業員家族が一緒になって植樹をしました。この日会場に隣接する、笠松河津桜ロードの桜は、昨年より10日以上開花が遅っていましたが、一部見頃を迎えた桜もあり、参加者たちは、「来年はこの木に、かわいい花が咲くといいね。」と話しながら、楽しそうに植樹を行ってきました。

三雲地域の海岸や河口周辺は良好な自然環境に恵まれており、河津桜の植樹も地域の特色を活かした「手づくりの自然公園化」への取り組みであります。将来この地域に多くの人々が訪れ、四季折々の憩いの場になることが期待されています。

【問合せ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】

芝桜を植える子どもたち



河津桜の植樹



いちのやが閉館しました

平成13年7月から市場庄町の妻入り建築物の公開施設として親しまれてまいりました「いちのや」は、平成23年3月末日をもちまして、閉館いたしました。

長らくのご愛顧に感謝いたします。

【問合せ 三雲教育事務所 電話56-7916
文化課 電話53-4390】

消防団活動に多大なるご協力をいただきました

3月13日（日）、(株)NTN三雲製作所（小野江町）に対して、三重県知事より感謝状が贈られました。

これは、消防団員雇用事業所として消防団活動に対し、深いご理解とご協力により、地域防災力の向上に寄与されたことから、その功績が称えられたものです。

第16回武四郎まつりイベント 「アイヌ文化体験交流会」を開催しました！



2月26日（土）、ハートフルみくもで「アイヌ文化体験交流会」が開催されました。

これは、アイヌの人々の歴史や伝統文化を三雲地域の子どもたちに知ってもらおうと、武四郎まつり実行委員会の主催で開催されました。

今年、武四郎まつりにご出演いただいた「静内民族文化保存会」の皆さんを講師に、アイヌ文様の刺しゅう体験や民族楽器“ムックリ”の演奏体験、アイヌ古式舞踊の踊り体験を行い、参加した皆さんからは笑顔があふれ、楽しいひと時を過ごすことができました。

第16回武四郎まつり～盛大に開催！～

2月27日（日）、松浦武四郎記念館で「第16回武四郎まつり」を開催しました。

暖かい日差しが差し込む中、約4500人のお客様にご来場いただき、盛大に開催されました。

今年は、北海道新ひだか町からお招きした「静内民族文化保存会」の皆さんにアイヌ古式舞踊を披露していただいたほか、武四郎守り隊（小野江小学校児童）による武四郎さんの功績をたたえた群読と寸劇などが披露され、会場は大いに賑わいました。

また、環境面に配慮した初めての試みとして、バザーで購入した容器などをお客様自らがきれいに洗って分別していただき、資源化の徹底を図りました。

【問合せ 三雲振興局 地域振興課 電話56-7905】



松浦武四郎記念館に日本で一番？狭くて小さな部屋を再現！

武四郎さんの一畳の書斎とは

武四郎は全国を旅され、おじいさんになると足と腰が弱くなり、だんだん歩いて旅をすることが難しくなってきました。

そして、旅ができないなら思い出の部屋を作ろうと思い立ちます。

武四郎は旅で知り合った全国各地の人たちに頼んで、いろいろなお寺や神社でいらなくなつた木をもらいました。その木を使って、東京にあった自宅に畳が一枚の広さしかないお部屋を作ったのです。

北は宮城県から、南は宮崎県まで、91点の木が使われた部屋を、武四郎は「草の舎」（くさのや）と呼んで、その部屋で寝起きをしました。

起きて半畳、寝て一畳という言葉がありますが、武四郎は、「年老いた今の私には、この畳一枚で十分だ」、そう言っているいろいろな木を眺めたり、触れたりしながら、今までの旅の人生を懐かしく振り返ったといいます。

武四郎は70歳で大台ヶ原、そして富士山にも登りましたが、明治21年（1888）2月10日、71歳でその生涯を閉じました。



4月16日（土）は、三重県民の日で松浦武四郎記念館の入館料が無料になります！ぜひご家族でお越しください。

【問合せ 松浦武四郎記念館 電話56-6847】

住民協議会が設立されました！



3月27日に、小野江地区と米ノ庄地区の住民協議会が、3月29日に鶴地区の住民協議会が設立されました。住民協議会とは、自分たちの理想とする地域を自分たちで考えて、地域課題の解決に取り組み、「住んでよかった」と思えるまちづくりを進めていくための組織で、平成23年度から地域に密着した様々な活動の展開が期待されます。